24 PROVINCIA JUEVES, 6 DE AGOSTO DE 2020 LA GACETA

## Santa Marta, primer municipio que hace inclusivos sus pasos de peatones con pictogramas

Unos dibujos con los que se pretende favorecer la integración de personas con trastorno del espectro autista, mayores y niños

EÑE I SANTA MARTA

Lograr la integración total de todas las personas y la accesibilidad en el municipio ha llevado al Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes a poner en marcha un proyecto pionero en la provincia con la instalación de pictogramas en los pasos de peatones para facilitar la integración de personas con trastorno del espectro autista (TEA), problemas funcionales, así como a mayores, discapacitados y también niños.

discapacitados y también niños. La concejala del área de Salud, Silvia González, asegura: "El objetivo de estos pictogramas que se están poniendo en los pasos de peatones basados en un dibujo y letras, en los que se pueden leer las palabras 'Para', 'Mira', 'Coche parado' o 'Cruza' es poner al peatón en alerta, pa ra que sepa que tienen que pa-rar, mirar a ambos lados para comprobar que no vengan co-ches o que están parados, y a continuación cruzar con cuidado". González insiste en que es tán dibujados con la intención de favorecer la atención espe-cialmente para los niños con TEA, trastornos generalizados del desarrollo (TGD) y todos aquellos vecinos con diversidad funcional así como mayores y

En estos momentos se están convirtiendo en inclusivos los pasos de peatones de la avenida Madrid, la travesia principal del municipio, aunque, como insiste la edil del área, "previsiblemente los incluiremos en otras vías de la localidad, porque con ello queremos mostrar una vez más nuestro compromiso con la accesibilidad, impulsando iniciativas para hacer que Santa Marta sea un municipio totalmente inclusivo".



La edil Silvia González muestra los pictogramas en la avenida Madrid. | EÑE

# Un municipio accesible para todos los ciudadanos

El objetivo de este proyecto es que Santa Marta "se convierta en un espacio accesible para toda la ciudadanía, garantizando la participación real y efectiva de todas las personas que en él conviven", reconoce la edil de Salud, Silvia González. Esta medida es el primer paso para seguir ampliando actuaciones inclusivas en el municipio y además de la avenida Madrid, que es una de las vías más concurridas, "ya se encuentran otros tramos en estudio, especialmente estamos sopesando la posibilidad de ampliar la marcación de los pictogramas a las rutas que habitualmente utilizan los niños y que llevan hasta los centros escolares, donde próximamente esperamos que también se dibujen estas indicaciones", concluye la concejala del área. Esta iniciativa pionera se une al proyecto iniciado hace dos años en Villamavor de Armuña con la colaboración de Aspace, que colocaron pictogramas identificativos en los edificios municipales y en las distintas dependencias públicas, comercios y establecimientos del municipio. Dibujos explicativos que hacen más sencillo a personas con dificultades saber dónde están si los lugares están rotulados con un pictograma.

#### Santa Marta mantiene su apoyo para acondicionar viviendas de vecinos en riesgo de exclusión

EÑE I SANTA MARTA

El Áyuntamiento de Santa Marta de Tormes ha renovado el convenio de colaboración por el que se compromete a apoyar la realización de proyectos de acondicionamiento de viviendas de familias con niños y/o ancianos que requieran de especiales necesidades y personas dependientes o en riesgo de exclusión social.

El objetivo de este acuerdo es ofrecer ayuda para el arreglo de la vivienda a las familias con escasos recursos, siempre con los informes emitidos por los Servicios Sociales del Ayuntamiento.

La edil de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, afirma: "El eje central de este acuerdo pasa por facilitar todos los materiales y los colaboradores necesarios para el acondicionamiento de viviendas de personas del municipio que corran el riesgo de exclusión social".

Desde 2017 y gracias a este acuerdo, el Consistorio ha contribuido al acondicionamiento de un total de siete viviendas de personas en riesgo de exclusión del municipio.



Limpieza de solares en Aldeatejada. El Ayuntamiento de Aldeatejada continua con los trabajos de limpieza de solares y espacios abiertos en la localidad con el fin de evitar incendios y plagas, aumentando así la seguridad en el municipio. | FÑE

#### Villares aprueba la ordenanza que regulará el uso del Auditorio Municipal

El lunes día 10 finaliza el plazo de exposición pública de la nueva ordenanza reguladora de la tasa por la prestación de los servicios y el uso del Auditorio Municipal. Normativa que entrará en vigor el próximo 1 de enero y que incluye el pago de tasas para los grupos o compañías por utilizar las instalaciones. La ordenanza excluye a las representaciones organizadas con motivo de las fiestas patronales u otros periodos festivos, siempre que no estén incluidas en la programación 'Villarescénico'; las funciones que organicen y/o representen los centros educativos públicos, las de los alumnos de la Escuela de Música y los grupos de teatro de Villares. I EÑE

### Doñinos amplía las instalaciones municipales con una nueva sala de actividades culturales

Tiene su acceso desde el Sociocultural y cuenta con 100 metros

EÑE | DOÑINOS

El Consistorio de Doñinos está inmerso en la ampliación de las instalaciones municipales con la creación de una nueva sala para la realización de las actividades culturales y lúdicas.

El nuevo espacio se ha habilitado en la entreplanta anexa entre el Edificio Sociocultural y el Centro Polivalente gracias a la pasarela instalada que ha permitido abrir esta sala de más de cien metros cuadrados y acondicionada con iluminación y el sistema de climatización necesarios para su uso.

En este sentido, el alcalde, Manuel Hernández, asegura que se ha dejado diáfano y se instalarán paneles abatibles para poder duplicar el espacio y crear dos aulas cuando sea necesario.

Una sala de gran capacidad que viene a solventar los problemas de espacios que tiene el municipio, ya que las aulas del Edificio Sociocultural se quedaban pequeñas y estaban duplicadas de capacidad para acoger la cada vez mayor oferta de talleres, cursos y actividades.

Una nueva dependencia, que se une al recién reformado Centro Polivalente en el que se han invertido más de 400.000 euros de las arcas municipales para recuperar el gran recinto cultural del municipio, que se abrirá esta semana para acoger los actos organizados en sustitución de las fiestas de Santo Domingo.



La concejala Susana Jiménez y el alcalde, Manuel Hernández. | EÑE